



07.-10.11.2019

Thun, 11. November 2019

## Medienmitteilung

# Neuland vom Erfolg geküsst

**Die Neuland zog auch dieses Jahr das Publikum in Scharen an. Nach vier Tagen ziehen die Neuland-Macher der Thun-Expo eine erfreuliche Bilanz mit einer Besucherfrequenz auf Vorjahresniveau.**

«Die Neuland hat nicht nur die Muse geküsst, sondern auch unzählige Besucher», sagt Gerhard Engemann, Geschäftsführer der Thun Expo. «Der Mix der Neuland mit rund 160 Ausstellenden, der Sonderschau sowie dem Craft-Beer-Festival ist beim Publikum sehr gut angekommen, das zeigen die vielen positiven Rückmeldungen besucherseitig», zieht Engemann zum Abschluss ein erfreuliches Fazit. Die Sonderschau «Neuland küsst die Muse» beinhaltete ein vielfältiges Programm: Malerei, Musik, Literatur und weitere künstlerische Darbietungen auf und neben der Bühne boten viel Abwechslung für Jung und Alt. Und auch die Bäcker-Confiseure zeigten einmal mehr ihre «Schoggiseiten» und ernteten mit ihren Kunstwerken bewundernde Blicke: Die süssen Kreationen der Lernenden wurden von einer Fachjury und dem Publikum beurteilt. Die Neuland ist ihrem Namen mehr als gerecht worden. Die rund 160 Ausstellenden präsentierten viel Neues und zeigten mit ihrem Handwerk stolz ihr Können.

### **Craft-Beer-Festival ist beliebt**

Die dritte Ausgabe des Craft-Beer-Festivals übertraf die Erwartungen der Organisatoren, dem Thuner Homebrew Club. «Das Festival hat sogar den Röstigraben überwunden: Viele Brauereien aus der Westschweiz wie auch eine Brauerei aus dem Tessin haben den Weg nach Thun gefunden», sagen Markus Niederhäuser und Patrick Feller vom OK stolz zur schweizweiten Ausstrahlung des Events. Das Craft-Beer-Festival verlief sehr friedlich und wird mit einigen Verbesserungen im nächsten Jahr erneut im Rahmen der Neuland stattfinden. Das freut die Neuland-Macher: «Handgemachte, regionale Produkte und Werte gehören zur Neuland, dazu zählt und passt das Craft-Beer-Festival hervorragend», sagt Gerhard Engemann, der nach vier erlebnisreichen Tagen mit einer Besucherfrequenz auf Vorjahresniveau eine erfreuliche Schlussbilanz ziehen kann. Die nächste Neuland findet vom 5. bis 8. November 2020 auf dem Areal der Thun-Expo statt.

[www.neuland-beo.ch](http://www.neuland-beo.ch)

Für weitere Informationen und Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Gerhard Engemann, Geschäftsführer Thun-Expo, Telefon 033 225 11 20

Thun-Expo, Mittlere Strasse 27, Postfach 879, 3607 Thun

E-Mail: [info@thun-expo.ch](mailto:info@thun-expo.ch)